

Madrid también va bien

Alberto Ruiz Gallardón hizo anoche en Telemadrid un balance netamente positivo de su gestión al frente del Gobierno de la Comunidad

D16.—En su ya tradicional mensaje de fin de año y felicitación de 1998, el presidente de la Comunidad destacó anoche la consolidación del crecimiento económico en la región, la llegada de importantes inversiones extranjeras, la solidaridad con el resto de las comunidades, la oferta de servicios que hace Madrid, la mejora de sus infraestructuras y los 32 kilómetros de Metro que llevan construidos.

Pero el dato más contundente que Alberto Ruiz Gallardón manejó en su mensaje fin de año fue el aumento del empleo. "Si abriéramos 1997 con 432.000 madrileños sin empleo", dijo, "1998 se inicia con 45.400 parados menos en nuestra región".

A pesar de ello rechazó la autocomplacencia con estas cifras. Si el año pasado por estas fechas anunciaba que en el 97 se verían ya los resultados positivos de la política económica adoptada, "hoy siento el orgullo legítimo", dijo, "de constatar que el crecimiento económico se ha convertido en un factor esencial de creación de empleo en Madrid, y de un empleo cada vez más estable".

Gallardón comenzó su mensaje a través de Telemadrid, recordando "el compromiso del Gobierno regional de mantener la solidaridad con el resto de las regiones de España". Destacó la característica de comunidad eminentemente universitaria y la puesta en marcha de la Universidad Rey Juan Carlos, como factor decisivo en su lucha para conseguir el equilibrio territorial.

El presidente encuentra que Madrid comienza el año 98 "como una región que recibe un porcentaje significa-



PRESIDENTE Alberto Ruiz Gallardón, jefe del Gobierno autonómico.

"Formación stalinista" de Barranco

El presidente del Consejo de Administración de Telemadrid, José López, manifestó ayer que el portavoz socialista en el Ayuntamiento de Madrid, Juan Barranco, tiene una "formación stalinista" que le impide entender que el PP no ha dado consignas para marginar al PSOE en los informativos de la cadena. López hizo estas declaraciones a Servimedia en respuesta a la iniciativa planteada por Juan Barranco, quien ha presentado una queja al Defensor del Pueblo por el tratamiento que recibe su grupo en los informativos de la televisión autonómica de Madrid y en los regionales de TVE. "El señor Barranco, por su formación stalinista, no es capaz de comprender que el presidente de la Comunidad de Madrid haya puesto al frente de Telemadrid a Juan Ruiz de Gauna, un profesional independiente de reconocido prestigio", dijo López.

tivo de las inversiones extranjeras", como enclave investigador y capital que refuerza su oferta cultural con el Teatro Real, de reciente inauguración.

Sin olvidar la actitud solidaria de la Comunidad madrileña con Melilla, Extremadura y Andalucía, para paliar las recientes catástrofes de los temporales, el presidente regional citó por sus nombres a las víctimas de la banda terrorista ETA en los últimos meses y mostró el dolor por los 13 asesinados por la misma banda, este año.

También elogió la serenidad con que las Fuerzas Armadas y las de Seguridad del Estado han afrontado esta lacra asesina y afirmó que "su actitud nos enorgullece por su dedicación diaria a la sociedad". Citando al presidente Aznar, remarcó que "los que sobran, los terroristas, son los que se deben marchar" del País Vasco.

En la última parte de su mensaje navideño, resaltó la importancia de que todos los partidos políticos parlamentarios hayan aprobado en la Asamblea la reforma del Estatuto de autonomía, que dotará a la Comunidad de más competencias, con las que gestionar "más y mejores servicios en favor de los ciudadanos". Y en clave

de futuro Ruiz Gallardón aconsejó a los madrileños mirar más hacia adelante que al pasado porque, tal y como dijera el Rey en la pasada Nochebuena, España ha sabido resolver problemas viejos mediante la concordia para hacerse así dueña de su propia historia.

Las reacciones de la oposición no se hicieron esperar.

El presidente autonómico tuvo palabras de recuerdo para las víctimas del terrorismo

El descenso del paro fue el arma más valiosa del discurso presidencial

También destacó la apertura de otra universidad

El secretario general de la Federación Socialista Madrileña, Jaime Lissavetz-

ky, criticó que el presidente del Gobierno regional enviara el mensaje de Año Nuevo en Telemad-

drid. Según Lissavetz-ky, "Gallardón utiliza la televisión pública de manera unilateral, para su provecho político y para confundir al personal". Calificó el balance del año del PP de "pro-

grama publicitario" y dijo que el presidente se apropiará de proyectos que estaban en marcha antes de ocupar el cargo.

A su juicio, "el presidente, respondiendo a una ideología de derecha, carece de imaginación e ideas para otra cosa que no sea contemplarse el propio ombligo, ya que es un político que sólo piensa en su imagen, usando y abusando de los medios para promocionarse".

POLICÍA Incautados 8.700 petardos y 325 prendas falsas

Agentes de la Policía Municipal se han incautado de 8.700 petardos y 325 prendas de vestir de marcas falsificadas, en tres operaciones diferentes. A primera hora de la tarde de ayer, los agentes decomisaron 8.000 petardos y diferente material pirotécnico, en un almacén situado en la calle Ocaña, en el distrito de Latina. EP

METRO Expedientados dos trabajadores de Solidaridad Obrera

La dirección de Metro de Madrid abrió ayer expediente disciplinario a dos trabajadores de la compañía miembros del sindicato Solidaridad Obrera, que fueron detenidos el pasado día 17 por la policía nacional después de interrumpir el servicio en la estación de Pavones en una jornada de paros. EFE

LAS ROZAS Una explosión de gas butano destroza una vivienda

Una explosión motivada por acumulación de gas butano destruyó la madrugada de ayer el interior de una vivienda social de la calle Doctor Toledo, en Las Rozas, sin afectar, pese a su intensidad, a los ocupantes, la familia García Tineo, un matrimonio con dos hijos de 10 y 16 años de edad. EFE

NOCHEVIEJA Las Rozas celebra una fiesta para solitarios

La Concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Las Rozas celebrará hoy una fiesta de fin de año gratuita para todas aquellas personas del municipio que por distintas circunstancias tengan que pasar una noche tan señalada en soledad. Así podrán comer las uvas junto a personas de iguales circunstancias. EFE

REBAJAS El viernes comienzan las inspecciones

El Ayuntamiento de Madrid comenzará la Campaña de Inspección de las Rebajas el próximo viernes, dos de enero, que durará hasta el mes de febrero, para que los consumidores comprendan con garantías. Los inspectores municipales controlarán los grandes y pequeños establecimientos que anuncien rebajas. EFE

"Un año para olvidar"

IU hace balance en el ayuntamiento

D16.—El grupo de IU en el Ayuntamiento de Madrid definió ayer 1997 como "un año para olvidar" por los "desastrosos del PP contra la ciudad", según el portavoz adjunto de la coalición, Franco González, quien puso ejemplos de la gestión de los populares.

Según González, la "incapacidad" del Gobierno municipal para gestionar los intereses de los madrileños queda patente en las

obras de la Plaza de Oriente, que constituyen "uno de los mayores atentados contra el patrimonio histórico y artístico" de la capital, informa Efe.

La privatización de la gestión del cobro de las multas, el "escándalo urbanístico" de El Mirador Real, los vertederos "ilegales", la venta de "más de 60.000 plazas de aparcamiento público", la "tala" de árboles, entre otras.

"Confrontación permanente del PP"

Barranco afirma que "el proyecto de la derecha está agotado"

D16.—El portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Madrid, Juan Barranco, destacó ayer el año municipal de 1997 como el de "la confrontación permanente del PP" en las administraciones local y regional, y afirmó que "los madrileños ven cada vez más necesario un cambio de gobierno en la ciudad".

Barranco hizo balance de la gestión del PP en 1997 y opinó que "el proyecto de la

derecha en Madrid, si es que alguna vez lo tuvo, está completamente agotado", informa Efe.

Para los socialistas, el PP municipal ha realizado un balance "triumfalista, sin ningún rigor, y se ha basado en hechos que parecen sacados de Alicia en el país de las maravillas".

Sobre el nuevo Plan General, Barranco recordó que la "inseguridad jurídica" que se desprende de este docu-

mento ha provocado "que esté en los tribunales", e insistió en las 7.000 alegaciones presentadas y en que "destruirá más de 40.000 empleos".

El vertedero ilegal de Las Cárcavas fue el ejemplo puesto por el grupo municipal del PSOE para definir la política medioambiental del PP en 1997 en Madrid, "que no es la ciudad más verde, sino la más sucia y la que más cacas de perro tiene".